



## Leticia Gaspar Garcia

Spanien/Spain

"Ich beende gerade meine Dissertation und erhalte eine Förderung der Universität des Baskenlandes (UPV/ EHU) sowie ein Mobilitätsstipendium für einen Aufenthalt an der New York University (Steinhardt School). Ich habe Preise und Stipendien in über 100 Wettbewerben gewonnen. Auswahl: 2015 Künstlerstipendium der Provinzregierung von Biskaya; 1. Preis, XXIII. nationaler Wettbewerb "Art Nalón"; ausgewählt beim IX. Malwettbewerb des Parlaments von La Rioja; Ausstellung bei Arteuparte (Tabakalera); Vorauswahl bei "Figurativas". 2014 Preis in Ertibil, Biskaya; Projektzuschuss für C.C. Montehermoso. Ich hatte Einzelausstellungen und mehr als 100 Gruppenausstellungen, vor allem in Spanien, aber auch in Portugal, Italien, Serbien und den USA: 2016 Eduardo Úrculo Galerie. 2015 XVIII. Biennale von Cerveira; Octogono Galerie; Artevistas Galerie. Meine Bilder sind in etwa 40 Stadtverwaltungen vertreten: Landwirtschaftliche Bank von Navarra, Regionalregierung von Biskaya, Universität des Baskenlandes, Gemeinwesen von Pamplona, Sammlung von Mercedes de Miguel u.a."

"I am currently finishing my dissertation, receiving a FPI grant from the University of the Basque Country (UPV/EHU) and a mobility grant for a stay at New York University (Steinhardt School), NY, USA. I won awards and grants in over 100 contests. Selection: 2015 Creation grant, awarded by the Provincial Council of Bizkaia; 1st Prize, XXIII. national contest Art Nalón; selected in the IX. Painting contest of La Rioja Parliament; artwork show, Arteuparte (Tabakalera); pre-selected in Figurativas. 2014 Prize in Ertibil, Bizkaya; grant for a project in C.C. Montehermoso, Spain. I had solo exhibitions and over 100 group exhibitions, mainly in Spain, but also in Portugal, Italy, Serbia and USA. Exhibitions: 2016: Eduardo Úrculo Gallery. 2015 XVIII. Bienal of Cerveira; Octogono Gallery; Artevistas Gallery. My paintings are in about 40 city councils: Rural Bank of Navarra, Regional Government of Bizkaia, University of the Basque Country, Commonwealth of Pamplona, collection of Mercedes de Miguel etc." <http://leticiagaspar.wix.com/leticia>



SN, 2016, Acryl auf Leinwand, 160 x 120 cm

SN, 2016, acrylic on canvas, 160 x 120 cm